

Queridos papás que hoy nos acompañan

Consejo de Dirección

Don Daniel Concha, Capellán del Colegio

Queridas Profesoras, administrativas y Auxiliares

Queridas alumnas,

Quiero darles la más cariñosa bienvenida a este nuevo año escolar.

Hoy es el primer día de muchas cosas:

Hoy es el primer día de clases en que las niñas de 1° básico, futura generación 2034, usan el mismo uniforme de los cursos más grandes del Colegio, con el corbatín que las distinguirá como albamarcas y que le entregaremos en un momento más para marcar el inicio de una etapa que será una de las más lindas e importantes de sus vidas. Junto con sus profesoras y todas las alumnas les deseamos que sean muy felices en este, su Colegio Albamar.

Hoy, también es el primer día del último año de colegio de nuestras cuartinas 2023. Durante este año, en que serán las mayores, las aliento a ser un ejemplo para las demás, a hacer todos los esfuerzos por aprovechar al máximo estos últimos 8 meses de vida escolar y les deseo que sea un año de mucha calma, trabajo, esfuerzo y perseverancia, pero también un tiempo para fortalecer las amistades que han forjado durante el paso por el Colegio.

Hoy es el primer día para 89 alumnas nuevas que se integran al Colegio desde PG a III medio, que espero se sientan muy acogidas en sus cursos y que hagan buenas amigas.

También es el primer día para 11 profesoras nuevas que, con mucho entusiasmo, se integraron hace algunos días a nuestro Proyecto educativo Albamar y que hoy las reciben con mucho cariño y las acompañarán durante todo este año.

Niñitas, todas las profesoras sabemos con claridad que ustedes son lo más importante, que son capaces de grandes cosas y, por lo mismo, queremos que este año participen y se esfuercen en todas las actividades que se les propongan, en las clases, en los encuentros deportivos y artísticos, en nuestras celebraciones, en la semana del colegio, en las alianzas, en fin, en todos los desafíos en que puedan demostrar cual es el espíritu y el sello que nos caracteriza. También, esperamos que ustedes sean muy felices y que puedan desarrollarse en un ambiente de sana convivencia, donde el aprendizaje, el buen humor y el tiempo de juego sean parte importante de su desarrollo.

Para lograr esto, quiero contarles que este año continuaremos con nuestro plan de virtudes que tiene como lema *“Con amigas, las alegrías se multiplican y las dificultades se dividen.”*

*Durante el año trabajaremos en la adquisición de algunas virtudes y las haremos parte importante de nuestras vidas. Queremos motivarlas a vivir la Lealtad, diciendo si a la verdad, y no a los rumores; a practicar la Empatía, esforzándonos primero por comprender a las demás, para ser*

también comprendidas; a ejercitar la Generosidad, ofreciendo nuestra ayuda a la que necesita una mano; y, a esforzarse por ser respetuosas, creyendo firmemente que las diferencias son una riqueza.

Queridos papás de primero básico, gracias por confiar en nosotros y dejar en nuestras manos a sus hijas, tengan la seguridad que, si trabajamos juntos, sus hijas, que hoy comienzan su educación básica, serán mañana mujeres de bien que influyan en el mundo, que con un hondo sentido cristiano hagan su trabajo con pasión y por amor a los demás, ya que es, en este servir a otros, donde encontramos la plenitud, la verdadera felicidad.

Hace una semana comenzamos el tiempo de cuaresma, que oportuno es iniciar las clases en este tiempo en el que podemos acompañar de cerca a Jesús presente en el Sagrario y que nos espera en el oratorio de nuestro Colegio cada día.

Para terminar, las animo a que, desde el primer día participen en sus clases con interés, curiosidad y entusiasmo, y regresen a sus casas con sus mochilas llenas del conocimiento que dura para siempre y con las herramientas que les ayudarán a enfrentar los desafíos de la vida con seguridad y confianza en ustedes mismas.

Que sea un excelente año para todas!

Muchas gracias